

Protokoll:

Oberbürgermeister Langner weist darauf hin, dass im ersten Satz der Begründung das Datum der Beschlussfassung im Stadtrat zu korrigieren ist, der Beschluss erfolgte in der Sitzung am 19.05.2016 und nicht am 14.03.2016.

Die Fraktionen erklären, die hohe Kostensteigerung sei den Ausbaubeitragspflichtigen gegenüber nicht vertretbar.

Baudezernent Flöck erklärt, dass man die Straßenbaumaßnahme „Wallersheimer Weg“ in das Projekt „Soziale Stadt – Neuendorf“ aufgenommen habe, auch deshalb da die Ertüchtigung dieser Straße in den nächsten zehn Jahren ohnehin fällig gewesen sei und sie innerhalb des Projekts mit 90% vom Bund gefördert werde. Die Maßnahme sei bisher noch nicht in Angriff genommen worden, da priorisiert werden müsse, welche Maßnahmen mit dem zur Verfügung stehenden Personal angegangen werden können. Bisher sei die Ertüchtigung der Straße, aufgrund des noch funktionierenden Zustands, im Gegensatz zu anderen Maßnahmen hinten angestellt worden. Die, auch durch Preissteigerungen innerhalb der letzten Jahre, entstandene Kostenerhöhung von 2,6 auf 3,4 Mio. Euro sei so nicht vorhersehbar gewesen.

Die Fraktionen und die Verwaltung einigen sich darauf, dass im Fachbereichsausschuss IV über Möglichkeiten zur Kostenreduzierung beraten wird.